

Comisión de Practicantes

# Concurso en el CASMU: ¡GESTIÓN CUMPLIDA!

Br. Hugo Amaro Silava. *Miembro Responsable de la Comisión de Practicantes.*

El pasado 6 de mayo, en el Cilindro Municipal, se realizó la primera prueba del concurso de practicantes CASMU. En él participaron más de 800 compañeros de diferentes generaciones. Esta cifra nos da una idea de la necesidad que existe de empleo genuino para las estudiantes más avanzadas de nuestra carrera.

Debemos resaltar la confianza que genera el concurso como método de selección de recursos humanos para garantizar los derechos para todos los participantes. Debe destacarse que el CASMU es una de las pocas instituciones que selecciona personal con este método. Esta instancia es la conclusión de una tarea emprendida hace ya tiempo por la Comisión de Practicantes del SMU, y sorteando todo tipo de dificultades, tanto políticas como administrativas, cumplimos el objetivo.

Viendo la necesidad y la expectativa generada en los compañeros, nuestra responsabilidad como representantes



estudiantiles en el Sindicato Médico, es hacer todo lo que esté a nuestro alcance para abrir puertas y generar empleo genuino a nuestros compañeros. Conjuntamente con esto, procurar una mejor inserción dentro del Sistema Nacional Integrado de Salud, y contribuir a una mejor calidad asistencial de todos los uruguayos.

**Simultan Simultan<sup>®</sup>D**  
 VALSARTAN 160 mg VALSARTAN 160 mg - HIDROCLORTIAZIDA 12,5 mg

**160**

Más opciones para una mayor excelencia en el control del paciente hipertenso.

**PRESENTACIONES:**  
 Estuches conteniendo 14 y 28 compr. rec.

**LAZAR**  
 Un símbolo de confianza